
Krieg um Menschen - Kabale gegen Sternensaaten - Yázhí Swaruu - Außerirdische 
Kommunikation

Impfstoffe: Es ist nicht eine einzige Sache, es passiert wie bei den Chemtrails, sie haben 
mehrere Agenden, manchmal werden sie in einem einzigen Impfstoff kombiniert, wie 
zum Beispiel der dreifach virale, und die des Covids. Sehr wenige Leute sagen dies in 
den Medien, sehr sehr wenige. Und niemand sieht eine Verbindung, die ich euch jetzt 
erklären werde.
Es ist  so ernst, wie nichts anderes sein kann. Zusätzlich zu all den Dingen, die sich in 
Impfstoffen befinden und die wir bereits ausführlich besprochen haben, gibt es da noch 
etwas anderes, mit der vollen Absicht derer, die sie herstellen und ihrer dunklen Meister 
dahinter.
* Sie sind dazu bestimmt, die Seele vom Körper zu trennen. Um die Körper-Hirn-
Verbindung zu verhindern... Seele-Geist, um die Bevölkerung zu kontrollieren und sie 
mit KI und Transhumanismus zu robotieren. Dies steht in direktem Zusammenhang mit 
den Nano-Chips, die in Impfstoffen enthalten sind, und mit Schwermetallen. *
Sie sagen bereits, aber an sehr wenigen Stellen, dass es darum geht, das spirituelle 
Denken und damit den religiösen Fanatismus zu unterdrücken. Sie halten das für etwas 
"Gutes", um angeblich den Terrorismus zu kontrollieren, aber das ist natürlich eine 
Ausrede, denn wir alle wissen, dass sie den TerrorismusVERURSACHEN und dieselben 
Dunklen hinter der Neuen Weltordnung sind diejenigen, die ihn unter anderem dazu 
bringen, ihre Agenden zu verewigen.
Mehrere Personen innerhalb der freiwilligen Gruppe, die die Covid-Impfstoffe 
ausprobiert haben (es wird nicht angegeben, wie viele es waren), haben laut den Ärzten 
neurologische Probleme gehabt, und was danach mit ihnen geschah, wird unterdrückt. 
Aber die wenigen direkten Informationen, die von den Freiwilligen selbst gekommen 
sind, sind, dass sie nichts mehr fühlen, keine Emotionen mehr haben, sich im Leben tot 
fühlen. Ich bestehe darauf, dass es nicht bekannt ist, was mit ihnen passiert ist.
Meine Verbindung, die dies beweist und über die niemand spricht: Die direkte 
Beziehung zwischen den Impfstoffen (allen), aber vor allem dem dreifachen Virus, das 
kleinen Kindern mit der Entwicklung von Autismus verabreicht wird. Autismus war vor 
1900  fast nicht existent, mit einem Fall unter 100.000 Personen.Nach 1900  bei einem 
unter 30 und anderen Quellen zufolge heute bei einem unter18
Dies ist beabsichtigt. Es gibt mehrere Gründe, aber der wichtigste ist, den Eintritt von 
Sternenkindern, aktivierte Sternenkinder mit, oder ohne volles Gedächtnis, auf den 
Planeten zu verhindern oder denen entgegenzuwirken, deren Mission es ist, den Lauf 
der menschlichen Geschichte zum Guten und Positiven zu verändern und zu helfen.
Auch mehr Schmerz und Leid zu verursachen, was all diese rückschrittlichen Wesen 
nährt. Und die Erschaffung von künstlich induzierten niederfrequenten Menschen für 
organische Portale von regressiven Wesenheiten für eine bessere Kontrolle der 
Gesellschaft.
Zurück zum Autismus: Was er verursacht, ist, dass er die normale Bildung des Gehirns 
auf verschiedene Weise verhindert, er verhindert die Bildung von Neuronen und 
Dendriten neuronaler Netzwerke. Die Person befindet sich nicht im Körper, und das 
Gehirn bildet, oder erzeugt kein Bewusstsein, sondern verlagert es in den Körper. Die 
Seele kann nicht eintreten. Sie tut es schlecht und mit Fehlern, was ein falsches 
Netzwerk oder falsche Verbindungen ergibt, oder Fehler in den Dendritennetzwerken, 
die die Person ein Leben lang als Hirnschaden begleiten werden. Es ist das gleiche 
Prinzip.Kinder mit Autismus leiden körperlich sehr viel, nicht nur als Außenseiter, es fehlt 
ihnen an Einfühlungsvermögen und in vielen Fällen können sie nicht einmal die 
Emotionen im Gesichtsausdruck anderer Menschen lesen. Sie haben das Gefühl, dass 
ihr Kopf innerlich brennt. Und das geschieht aufgrund von Schwermetallen wie Chrom. 
Deshalb weinen und weinen sie, schreien und greifen sich selbst an. Das macht sie 
auch anfällig für die Anhaftung von niederen Wesenheiten.
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Es besteht eine Direkte Beziehung zwischen dem Covid-Impfstoff und mit dem 
dreifachen Virus und dessen Auswirkungen auf den Verstand der Menschen und der 
Verbindung von dem Geist und der Seele, wodurch verhindert wird, dass er in den 
Körper durchdringt und durch den Körper wirkt.
Es gibt noch eine andere sehr gefährliche Sache, auf die ihr aufmerksam gemacht 
werden müsst. Und ich habe dies bereits erwähnt, aber ich bin nicht damit zufrieden, wie 
es gesagt und sogar in die Öffentlichkeit gegeben wurde, denn es betrifft auch sie.
Es gibt einen großen Kampf in allen Ebenen auf der Erde und um sie herum. Und die 
Menschen stehen in der Mitte dazwischen.
Was du Menschsein nennst, wie wirklich menschlich, sind für uns die Schlafenden, oder 
die Menschen, die einfach die Regeln befolgen und einfach nur sein wollen, sie zahlen 
ihre Steuern und schauen die Nachrichten und all das. Du kennst sie.
Aber dann gibt es dort eine Legion von Nicht-Menschen, die kämpfen und sich als 
Menschen verstecken und glauben machen, dass sie Menschen sind.
Wie ich schon sagte: Auf eine sehr reale Art und Weise ist das, was heute vor sich geht,  
Angriffe auf die Zivilbevölkerung, Covid ist  das beste Beispiel, und die Auflösung der 
Gesellschaft, die das verursacht, was viele einen planetarischen Reset nennen, ist die 
Schuld der Nicht-Menschen, der 'Sternsamen'. Denn sie destabilisieren das System, die 
Matrix. Der menschliche Teil der Kabale, der Teil, der auf niederer Ebene Bilderberger 
sind und all diese,  haben Angst, dass die Menschen aufwachen. Sie haben Angst 
davor, dass die Massen durch ganz einfachen Tatsachen erwachen,dass sie erkennen, 
dass sie in einer großen Lüge leben und dass sie auf schrecklichen Ebenen manipuliert 
und ausgebeutet werden.
Ich zitiere eine Illuminati-Frau, deren Botschaft bis zu mir durchgedrungen ist: ¨Wenn die 
Bevölkerung herausfindet, wer ihnen das alles angetan hat, würden sie uns bis ans 
Ende der Welt jagen und es gäbe keinen Platz, wo wir uns verstecken könnten und wir 
würden ohne Gnade  gelyncht werden ¨. Zitat Ende.
Diejenigen also, die auf diesen 'menschlichen' Ebenen an der Macht sind, tun all dies, all 
das, was wir sehen für ihr eigenes Überleben, da sie ein rasant beschleunigtes 
Erwachen der gesamten Menschheit bemerkt haben. Deshalb verstecken sie sich wie 
Ratten in ihren Höhlen und Dumbs.
Aber dies erreicht mich  als eine weitere Erkenntnis: Es ist nicht so, dass die 
menschliche Bevölkerung ihr Feind ist, sie brauchen sie. Aber sie hassen sie auch, weil 
sie nichts ohne die menschliche Bevölkerung sind, und weil sie wissen, dass sie 
Fähigkeiten haben, die stärker als die ihren sind.
Sie haben keinerlei Mitgefühl, die Menschen schon. Zumindest bis zu einem gewissen 
Grad. deshalb ist es verständlich, dass sie  nicht einmal die Möglichkeit in Betracht 
ziehen, dass die Regierungen ihnen so schreckliche Dinge antun könnten, denn sie 
selbst könnten es nicht, sie würden es nicht wagen.
Aber die Mitglieder dieser Geheimgesellschaften, die die Erde kontrollieren, würden es 
tun! Es endete damit, die Massen zu hassen. Weil sie sich sehr bedroht und sogar 
verwundbar von ihnen fühlen, wenn sie aufwachen, wäre ihr Leben vorbei.
Aber die Menschen sind nicht per se der Feind, nur wie das Vieh in ihren Köpfen, also 
müssen sie die Bevölkerung reduzieren, um sie kontrollierbarer zu machen. Der Feind 
sind wir einige raue Nichtmenschen oben, welche  die Massen drängen und anstiften! 
Der Feind ist für sie meist die Sternensaat. Menschen wie du, oder wie unsere 
Anhänger. Und andere.
Die Erwachten sind der Feind und dies ist ein Kampf, ein Krieg zwischen den Erwachten 
und ihnen um die Kontrolle des menschlichen Geistes. Und der Seelen.
Du kannst das sogar an der heftigen Zensur sehen, die in Medien wie YouTube 
stattfindet. Ein verzweifelter Versuch, die Sternensaaten zum Schweigen zu bringen. Ein 
anderer ist der Impfstoff, der versucht, sie zu eliminieren, um sie daran zu hindern, in 
den Körper zu gelangen und sogar eine Seele zu haben.
Gosia: Was ist mit der Föderation? Haben sie und die Kabale eine gemeinsame 
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Agenda?
Yazhi: Die Föderation ist ein weiteres kompliziertes Thema und es ist eine andere 
Ebene, aber es läuft darauf hinaus, dass sie den Menschen auf der Erde das geben, 
was sie im Durchschnitt als Kollektiv wollen, mit wenig, oder gar keiner Rücksicht auf die 
Ethik oder so etwas.
Und die Föderation ist auch ein Spiegelbild der Probleme der Erde und die Probleme der 
Erde sind auch ein Spiegelbild der Probleme in der Föderation, sie sind zwei Seiten 
derselben Medaille. Aber im Moment müssen wir uns aus praktischen Gründen auf 
einen Teil des Problems konzentrieren, und das ist diese Ebene dessen, was jetzt auf 
der Erde vor sich geht. Man kann sagen, dass der Reset auch auf mehreren Ebenen 
gemacht, oder verursacht wird. Aber wir müssen uns darauf konzentrieren, dass die 
menschliche Kabale die erwachten Menschen als ihre Hauptfeinde ins Visier nimmt. Das 
ist der Grund, warum sie unter anderem YouTube abgeschaltet haben. Um zu 
verhindern, dass die Erwachten mehr Seelen wegnehmen und damit die Kabale und die 
Illuminaten dem Risiko aussetzen, gelyncht zu werden oder zu enden.
Letztendlich sehe ich dies auch als einen ET-Krieg gegen die Kabale, um die Kontrolle 
über den menschlichen Geist als Kollektiv zu übernehmen.
Gosia: Die Kabale, wen genau meinst du damit? Die Reptilianer? Irgendwelche 
regressiven Wesenheiten? Oder das da oben?
Yázhi: Nein, nein, lass die erst mal aus dem Spiel. Das sind andere Ebenen. Lass uns 
dies einfach merken. Sehe das als menschliche Politiker und Führer und Sektenführer, 
aber alle "menschlichen" kämpfen um die Kontrolle über die Menschen.
Gosia: Ok, du beziehst dich also auf das menschliche Element. Aber sind sie nicht die 
Schachfiguren/Portale für die Rückschrittlichen? Es ist alles miteinander verbunden, 
oder?
Yázhi: Wir können die anderen Komponenten nicht davon trennen, ich weiß. Weil sie 
reptilienartige und regressive Wesenheiten dahinter haben. Das ist eine sehr reale Art 
und Weise, wie sie die menschliche Seele wollen, da sie keine haben, und weil sie die 
Kontrolle über das übernehmen wollen, was sie in erster Linie erzeugt, (die Menschen). 
Deshalb greifen sie die menschliche Seele an, Impfstoffe gehören dazu. Zu denen ich 
eine eindringliche Warnung, gegen sie aussprechen muss.
Schlussendlich kann das nicht ganz menschlich sein. Weil am Ende beide Seiten nicht 
menschlich sind. Die Kabale und die Illuminati haben ihre regressiven Reptilianer und 
andere "Archonten". Und unsere Seite hat die Sternensaaten und die Walk-Ins und all 
jene, die ähnlich sind, die tatsächlich auch nicht menschlich sind. Das ist also der Grund, 
warum ich oben sagte, dass dies ein ET-Krieg, um die Kontrolle über den menschlichen 
Geist und die menschliche Seele ist.
Aber was ich hier betonen möchte, ist, dass die Illuminati, auf welcher Ebene auch 
immer, die Erwachten als den Hauptfeind und das Ziel sehen, ob Sternensaaten oder 
nicht, es ist leicht zu sehen, warum. Auf eine sehr reale Weise ist all das, was ihr seht, 
das Covid, die Einschränkungen, weil diejenigen, die die Erde kontrollieren, wer auch 
immer, und auf welcher Ebene auch immer sie sind, wissen, dass sie jetzt überfallen 
werden. Und wir sind die Angreifer. Und ich weiß, dass ich selbst einer der 
gefährlichsten bin. Deshalb seid ihr es auch.
All dies bedeutet auch, dass wir schrecklich mächtig sind. Wisse und verinnerliche das.
Aber dann musst du dich fragen, ob wir überhaupt das Richtige tun, schließlich ist es 
ihre Welt. Und technisch gesehen sind wir die Invasoren. Wir benutzen die Sternsamen 
und die Erwachten als Truppen und Schachfiguren. Aber sie tun es auf eigene Faust, 
nicht weil wir sie zwingen, sondern weil es darum geht, wer sie sind! Ich weiß also, dass 
ich auf der richtigen Seite bin. Denn ich bin mir sehr wohl bewusst, dass die Menschen, 
ob schlafend oder erwachend, manipuliert werden, all das zu wollen.
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